



FEDERACIÓN REGIONAL DE AUTOMOVILISMO DEPORTIVO DE LA PROVINCIA DE CORDOBA

Manuel Lucero 449 – B° Alta Córdoba - Tel. (0351) 4718828/4743481
www.fradcba.com.ar

COMUNICADO

Ante la preocupación que generó el accidente protagonizado por la tripulación del auto n° 283 de la Clase N1, Emanuel Ibarra/Matías Giandón, en el Rally Provincial llevado a cabo en Potrero de Garay, especialmente luego del análisis posterior realizado en el accionar de los elementos de seguridad del vehículo, en el que se constató el desprendimiento en la costura de las cintas o flejes superiores de los arneses de seguridad, ayer martes, en la sede de la Federación, se llevó a cabo una reunión en la que estuvieron presentes Oficiales Deportivos, Comisarios Técnicos y el titular de la empresa “GP Race”, Gabriel Pozzo, -quién comercializa los mismos-, y que luego de ser citado accedió en forma diligente, reconociendo una anomalía en la confección de los mismos, y que nos mencionó, se encuentran en la tarea de solucionar el inconveniente, solicitando a quienes poseen dicho modelo de cinturón, se los hagan llegar a la brevedad, para corregir la irregularidad detectada.

Por lo arriba expresado, se convoca a todos aquellos usuarios de arneses de 6 puntas de la marca “GP Race”, (del modelo de referencia en la figura que acompaña como “defectuoso”), que se comuniquen con dicha firma, (351 8659257), con el objeto de normalizarlos, ya que de verificarse en próximas competencias el uso de los mismos en algún vehículo participante, se les negará su intervención.

defectuoso



adecuado



Córdoba, 18 de agosto de 2021